



Beschlussvorlage

Nr.: 062/2010 / öffentlich

Vergabe einer Straßenbezeichnung für den Weg zum Franziskushaus in Friesoythe

Beratungsfolge:

Gremium	am	Top
Straßen-, Wege- und Kanalisationsausschuss	03.03.2010	22
Verwaltungsausschuss	10.03.2010	26
Stadtrat	17.03.2010	20

Beschlussvorschlag:

Für den Weg zum Franziskushaus in Friesoythe wird die neue Straßenbezeichnung „Franziskusplatz“ vergeben.

Begründung:

In Abstimmung mit dem Heimatverein Friesoythe sowie Herrn Ortsvorsteher Bernhard Möller wurde für den Weg zum Franziskushaus bzw. zum Pfarrhaus in Friesoythe die neue Straßenbezeichnung „Franziskusplatz“ vorgeschlagen.

Die Neuvergabe dieser Straßenbezeichnung soll nur dann erfolgen, wenn die Gemeindestraße „Mühlenstraße“ umbenannt wird (siehe weitere Sitzungsvorlage).

Die Lage des Weges ergibt sich aus der beigefügten Kartenunterlage.

Anlage/n:

Kartenunterlage (digital)

Fachbereichsleiter